

Hombre atacado por extraterrestre en Auburn



El 17 de enero de 2024, un residente de Auburn, Washington, reportó una experiencia inusual en el sitio web del Centro Nacional de Reporte de OVNI (NUFORC). Según su testimonio, habría sido tocado por una **entidad invisible** en su casa.

El testigo, que desea permanecer en el anonimato, afirma que el incidente ocurrió el 17 de enero a las 23:33 hora local (20:33 PST). Se encontraba en su apartamento y se movía por su habitación cuando sintió una presencia física detrás de él, a la altura de sus nalgas. Especifica que no era la primera vez que ocurría una situación así.

Según su testimonio, esta entidad también se comunicaría con él telepáticamente, afirmando que la mente existe en una realidad alternativa a la nuestra y que de ahí provienen estos seres. Agrega que la entidad con frecuencia intenta forzarlo a realizar actos sexuales y que lo ha agredido física y sexualmente en el pasado.

El testigo también afirma haber tenido comunicaciones telepáticas con otras entidades, más benevolentes y menos agresivas, que hablarían inglés y le transmitirían mensajes concretos sobre otras personas. Dice que quiere presentar una denuncia policial para documentar sus experiencias.

Está convencido de la realidad de estas entidades y afirma que entran en contacto con personas comunes todos los días.

Incluso dice tener una grabación de audio en Google Drive donde se puede escuchar a uno de ellos saludarlo, mientras estaba solo en casa.

Reacciones y contexto

La historia del residente de Auburn ha generado reacciones encontradas en línea. Algunos internautas se mostraron escépticos, mientras que otros compartieron experiencias similares. Es importante tener en cuenta que NUFORC no avala los relatos enviados a su sitio web y solo los documenta.

La experiencia relatada por el testigo de Auburn se inscribe en un contexto más amplio de relatos de abducciones extraterrestres y contactos con entidades no identificadas. Estos relatos, aunque a menudo controvertidos, son objeto de investigación y estudio continuo por parte de diversos organismos e investigadores independientes.

Es importante destacar que el testimonio aquí presentado no constituye una prueba de la existencia de entidades extraterrestres o fenómenos paranormales. Se trata simplemente de un relato individual que merece ser reportado en aras de la objetividad y la apertura mental.

Sources

- nuforc.org

Extraterrestre - 25 février 2024 - Scipius - CC BY 2.5